
!""#!$"!!# $%&

'(%)* +(,-. /0,12

34567&#"#"8"!'()*$)+'*&

!

"#

!"#$%

&'( )*+ ,-.

科特布斯热身赛
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!/01 在北京昨晨举
行的一场热身赛里，科特布斯

1:1与拜仁预备队握手言和，
邵佳一在上半场最后1分钟，
主罚点球将比分扳平。这是邵
佳一连续第3场首发。

第37分钟，拜仁预备队
利用科特布斯后防失误先下
一城。第 44分钟，邵佳一在

禁区前主罚任意球，由于位置
不太理想，邵佳一没选择直接

打门，而是传出一记落点不错的
任意球，前锋姆克纳头球攻门被

门将托出底线。科特布斯获得上
半场最后一个角球，邵佳一开出
角球后，达西瓦抢点射门，拜仁
预备队后卫禁区内手球，裁判判
罚点球。邵佳一主罚点球，非常
稳健地将皮球射入球门。下半场
比赛，主帅桑德使用第二套阵

容。全场比赛最后以1:1战平。
2345

巴萨官方昨宣布
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!/01 昨天，西甲巴塞
罗那俱乐部在其官方网站上

宣布，球队已经成功签下了尤
文图斯后防线上两员大将图
拉姆和赞布罗塔。据悉，图拉
姆与巴萨签了一份为期两年
的合同，赞布罗塔则签了一份
四年合约。

据巴萨官方网站透露，图

拉姆以及赞布罗塔（!"#$

%&'() ! *+,-./0

12345） 已经正式加入

2006-2007赛季俱乐部征战
西甲联赛的球队大名单中，此

前从切尔西转投的古德约翰森
也进入了大名单。

其实，本次交易并不让人
感到意外。在前天西班牙媒
体便已经提前透露了这次转
会。据西班牙媒体预测，两人
的转会费应为 1900万欧元，

其中意大利后卫 1400万欧
元，而法国人则为 500万欧
元。 2675

比赛含金量不高
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科特布斯与拜仁预备队
1:1踢平，邵佳一在比赛里主

罚点球为球队扳平比分。由于
受到气候的影响，邵佳一在接
受记者的采访时认为这场比赛
的含金量不高，而接下来的两
个星期将是赛季前备战最关键
的阶段。

记者:跟拜仁预备队踢平，

你自己觉得满意吗？
邵佳一:并不太满意，这场

很难发挥出水平，双方都是这
样，跑了20来分钟后，大家都觉
得跑不动了，场地上都发烫。所
以，这场比赛并无可取之处。

记者:但是你罚进了一个

点球，为球队扳平了比分。你主

罚点球是主帅的意思？
邵佳一:这个进球只是一

个点球，所以我并不觉得有什
么兴奋感。因为平时都是让我
来罚任意球，所以别人也都不
会跟我抢。我觉得自己罚点球
也有一定的信心。

记者:体能现在有没有问
题，球队现在的状态如何？

邵佳一:体能是没有太大
问题。但我个人觉得，前一阵在
奥伯霍夫练体能练得太凶了，
大家都感觉还有点疲，还没恢
复过来。现在还好有两个多星
期来调整，今后两个星期最关
键，如果身体状态调整过来的

话，对联赛开始非常有利。34

马特拉齐遭禁赛
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!/01 国际足联对齐
达内和马特拉奇双双予以禁赛

和罚款处罚后，两国足协反应
不一，法国足协表示满意，而意
大利足协大喊冤枉。

法国足协主席埃斯卡莱特
对于国际足联的处罚决定感到
满意，认为“齐达内为自己的
行为付出了代价，这是我们所

能想像的最好处罚决定”。埃
斯卡莱特说:“这是一个有理、
有节的处罚决定，显示了世界
足坛对于此事的态度以及处理
事端的智慧。这是一个令我感
到满意的处罚决定，挑起事端
的马特拉奇也受到了处罚。”

意大利足协临时主席罗西

说:“我们尊重国际足联纪律
委员会的处罚决定，不过此事

的是非曲直还得由世人来评
判。”意大利前队长马尔蒂尼
认为，国际足联的处罚决定
“荒谬可笑”，马尔蒂尼在 AC
米兰队训练基地说:“非常荒
谬可笑的是一位球员因为他
所说的话而遭到禁赛处罚，这

是国际足坛破天荒的第一次。
国际足联处罚马特拉奇是因
为他们想为齐达内开脱，是齐
达内在场上做了错事。”AC
米兰俱乐部老板贝鲁斯科尼
的副手鲁皮也批评国际足联
的裁决，“这是一个令人不齿

的处罚决定。” 89:;
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马良行找不足
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2:0，连续两个 2:0，
在女足亚洲杯上，中国队

依靠两个相同的比分率
先从小组中出线，冷静的
马良行赛后从胜利中看
到了中国队的不足。
“有满意，也有不

满意。不满意的是同样
是面对密集防守，日本
队做得就要比我们好，
特别是在个人技术和
战术素养上日本队要
超过中国队。下一场对
阵日本队，我们要面临

的困难要比这场比赛
大得多。但是好的一面
是通过这场比赛我们
的队员得到了锻炼，自
信心得到了提高，也从
这场比赛中发现了不
足，我们所收获的远远

大 于 一 场 比 赛 的 胜
利。”赛后在接受记者
采访时马良行说。

本场比赛中国队的
队员虽然表现很积极，但
是无奈最后一传一射总
是存在问题，皮球就好像

和中国队过不去一样，总
是无法精确地落在马晓

旭和韩端的头上，马良行
也着急地在场边大声喊

叫:“不要着急，看准了
再传！”但是中国队两个
边路的传中始终难以让
人满意，马良行的脸上也
越发显得严肃，摇了摇头
表示对于传中质量的不
满。“最后一传我们一直

在试图解决，说实话，我
也很着急，但是队员的能
力就是那样，总不能我代
替队员上去踢比赛吧？而
且这个问题不可能在短
时间就能够解决，我们和
日本队的差距就在这里，

日本各级国家队的技战
术训练都是一致的，这也
保证了她们的连贯性与
默契性。这场比赛虽然我
们获得了胜利，可是我们
要总结的地方还有很多，
特别是最后一传，如果不

能够尽快地解决这个问
题，周日对阵日本队的比
赛我们将会面临前所未
有的困难。”在阿德莱德
寒冷的空气中，马良行掐
灭了香烟叹了口气。
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:;<）昨晚，第 15届女足

亚洲杯赛结束 A组第二轮
比赛。派出全部主力球员出
战的中国女足仅以 2:0的
小比分，击败本组最弱的越
南队，马晓旭独中两元。不过
两连胜已经让马良行的球队
拿到了小组出线权。在同组

的另一场比赛中，日本队
11:1狂扫中国台北队。

此役结束之后，中国女
足以两战全胜的战绩，已经

获得了小组出线权。不过她
们以净胜球劣势排在日本队
之后，位列小组第二。如果想
在半决赛中避开东道主澳大
利亚队，就必须在周日进行
的小组赛最后一轮比赛中击
败日本队。这对马良行和他

领军的中国女足来说是一个
不小的考验。
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